

1
Pedernales, Chilunahua, Agosto 20 de
Sr. General.

RECIBIDA
- 3 SEP 1919

Don Alvaro Obregón
Comisario Soa.

Muy Sr. mío:

Me es grato dirigirme a Ud. manifestándole; que le estimo personalmente; que es mi candidato para Presidente Constitucional de la República en el próximo Cuatrienio; que he hecho una gira de Propaganda por los distritos de Juary, Guerrero, Carichí, Arteaga, Batopilas y Galeana donde he visto que con agrado aceptan su candidatura para primer magistrado de la Nación, esta circunstancia me ha determinado a dirigirme a Ud. pidiéndole su autorización para emprender los trabajos en forma e ir instalando Clubs para el sostenimiento de su candidatura.

Como los pocos recursos en que cuento no me permiten hacer una propaganda tal como lo deseo, suplico me impartan alguna ayuda pecuniaria para el sostenimiento de los gastos que la misma demanda, pues con ella o sin ella yo continuaré en mi propósito, anticipándole que no ambiciono ningún cargo público laburo por el bien estar de mi patria y porque ocupa Ud. la Presidencia como el único que pueda dar las garantías que ambicionamos los hombres que vivimos de nuestro trabajo personal.

~~2~~

Tengo la mas segura confianza de que el éxito mas completo coronará nuestros trabajos y la justicia por si sola se habrá pasado y la Ley del Imperio de los pueblos.

Concluyo esperando utilizará Vd. mis inútiles servicios impartiendo su valioso contingente. Quedo en espera de sus órdenes su mas atento y d. d.

Gerardo Guzalez.

[Faint, illegible handwritten notes or scribbles, possibly bleed-through from the reverse side of the page.]

3
0-40

Septbre. 17' 1919.

O

Señor Leonardo González.
PEDERNALES. - Chih.

Estimado amigo y correligionario:-

Me he enterado de su atenta carta fecha 20 de agosto anterior, en la que me expresa su buena voluntad para emprender trabajos políticos en favor de mi candidatura en toda esa región, en los que le deseo obtenga el mejor éxito.

En cuanto a la ayuda pecuniaria que de mí solicita, me permito hacerle la aclaración de que no estoy en condiciones de reportar, personalmente, los gastos de la campaña electoral. Esta se ha venido haciendo con el concurso de los correligionarios y amigos que tenemos en los diversos Estados de la República, quienes espontáneamente están aportando su contingente.

En mi próximo viaje a la Capital, espero dejar instalados los Comités de Propaganda y de Hacienda, y entonces tendré el gusto de presentar a este último la solicitud de usted para que la tome en cuenta.

Sin más, quedo su afmo. amigo, correligionario y S.S.

FTb